
 
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

Q U E S T I O N  T I M E  

OGGETTO: Pericolo alla scuola Parmeggiani 

Il sottoscritto Capogruppo Raffaele Latrofa, in attesa di presentare altri atti ispettivi 
riguardanti mancanze varie 
 

VISTO 
Che alla scuola Parmeggiani ci sono vari colonnini di mattoni altamente pericolanti 
 

CHIEDE ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 

Quando pensa di ripristinare la sicurezza, visto che siamo in presenza di una situazione di 
gravissimo pericolo 
 

Pisa, 20febbraio 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 

 


